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朝の子供たちの様子 いろいろやっています・・
毎朝、校門に立ってあいさつを １年生の校内探検がありました。２年生が準備

していますと、子供たちのいろん して各班に分かれ、校内
な顔が見えてきます。少し紹介し のあちこちを案内・説明
ましょう。 してくれました。１年生
【その１】 にとっては初めて行く教
１年生はずいぶん学校に慣れてきたようです。 室もあり、興味津々でし

時々お家の人と離れるのが悲しい子供もいます た。それにしても、２年
が、４月当初に比べるとみんな楽しそうに登校し 生もお兄ちゃんお姉ちゃ
てきます。それに、１年生がお家の人と離れたく んになってきました。 【理科室のメダカにびっくり】

ないというのも当たり前でよくあることです。で
も、それがいつの間にか泣いていたのが嘘のよう ５月８日(月 )に６年生全員が「子どものための
に、お家の人を見向きもしないで学校へ行くよう 音楽会」に参加し宮崎市へ行ってきました。例年
になります。これも個人差がありますので、子供 ですと希望者の中から抽選で当たった児童が参加
の成長をじっくり見守っていきましょう。 していたのですが、今年度
【その２】 は６年生の人数も少ないと
上級生が１年生や２年生と一緒に手をつないで 言うこともあり、市教委の

登校して来ます。手はつながなくても、一緒に登 配慮で全員参加することが
校します。恒富小には優しいお兄さんやお姉さん できました。子供たちにと
が多いです。また、２年生が１年生を連れてくる っては一生に一度の経験に
こともありますし、１年生が３～４人手をつない なる子もいたと思います。
で来るところもあります。全校朝会でも子供たち 他の学年の子供たちも６年
に言ったのですが、できるだけ１年生を一人で登 生で行けるといいですね。 【バスで出発】
校させないようにしたいと思っています。不安な
面もあるでしょうし、交通事故や不審者への対応 学校歯科医の岡田先生よりカブトムシの幼虫約
もあります。ただ、上級生には１年生に声をかけ ３０匹の寄贈がありました。学校では３～６年の
るように言っていますが、１年生が恥ずかしがっ 各教室に数匹ずつ配り、それぞれの学級でお世話

て遠慮することもあるよ をしています。子供たちは大喜びで、各学級で係
うです。ですから、保護 を決めてお世話をしているようですが、中にはお
者の方で１年生や上級生 世話をしすぎて、水を必
に伝えてもらうとありが 要以上にやり死なせてし
たいです。学校の行き帰 まった学級もあるようで
りで上級生と下級生が手 す。子供たちは、このよ
をつないで歩いている姿 うな様々な体験から命の
を見ますが、本当にほの 尊さや大切さを学びま
ぼのとして、恒富小はい す。今、ほとんどがサナ

【仲良く登校】 い学校だなと思います。 ギになっていますので、
【その３】 成虫になるのが楽しみで
あら？いつも仲良く一緒に登校してくる友達が す。岡田先生ありがとう

今日は別々に離れて歩いて来ます。二人の様子を ございました。 【４年教室の幼虫】
見ると、どうもケンカしているようです。「どう
したの？」と尋ねると、それぞれに相手がどうし ５月１日(月 )に延岡消防署の職員３名に来てい
たということを私に訴えてきます。「あら、そう ただき、職員対象に心肺蘇生の研修会を実施しま
ですか。」「まあ、そうな した。これは、これから学校ではプールでの水泳
の。」と話だけは聞いて が始まるというのもありますし、水泳に限らず、
あげます。その翌日、ま いろいろな場面で心肺蘇生法が必要なことがでて
た二人はべったりくっつ きますので、本校では毎年実施しています。実際、
いて、ふざけ合いながら 年に一度の講習会ですから、忘れてしまうことも
登校してきました。ほお、 多いのですが、署員の方から現場での話を聞いた
仲直りしたんだな、と安 りすると、何かあったと
心します。自分たちで解 きのすぐの対応が大事だ
決したようです。子供たち【俺たち、仲良し！】 と言うことがよくわかり
の日常の風景です。 ※本文とは関係ありません。 ます。学校では１６日(火)
【その４】 に４～６年生がプール掃
笑える話です。６年女子が１年生に「肌がすべ 除をして、いよいよ６月

すべでかわいい。」と言っていました。私は「ま から水泳指導が始まりま
あ、あなたたちもすべすべじゃがね。そしたら先 す。安全に気をつけなが
生達はどうなるの？」と言ってしまいました。子 らしっかりと指導してい
供っておもしろいですね。 きます。 【講習会の様子】


